



Leser Peter Dornbach aus Haltern zu unserem Artikel „**Missbrauch in St. Lambertus**“:

Bitte an uns alle, die Augen nicht zu verschließen

Geschockt! Meine beiden Brüder und ich haben von Anfang der 70er- bis Ende der 80er-Jahre bei Herrn B. als Ministranten gedient. Wir hatten Glück, von dem seinerzeit anerkannten und geschätzten Gemeindepfarrer nicht sexuell belästigt oder missbraucht worden zu sein.

Danke, Elisabeth Schrief, für Ihren Kommentar!

Danke, Pfarrer Michael Ostholthoff und den aktuellen Mitgliedern der Pfarrei, für Ihre Courage und Ehrlichkeit!

Respekt und Dank für den Mut der Betroffenen, die sich an Michael Ostholthoff gewendet haben!

Verständnis für weitere Betroffene, die das Vergehen seitens Herrn B. für sich abgeschlossen haben!

Bitte an uns alle, die Augen nicht zu verschließen und Kinder und Jugendliche ernst zu nehmen!

.....
Wir freuen uns über Ihre Meinung. Schreiben Sie uns – jedoch nicht mehr als 1700 Zeichen. Einsendungen mit Anschrift, Unterschrift und Telefonnummer bitte an: redaktion@halternerzeitung.de